

Les dernières nouvelles sur notre jardin
DÉMONSTRATION DE POLLINISATEURS

The Latest News About Our
DEMONSTRATION POLLINATOR GARDEN

Le sous-comité SHED est heureux d'annoncer que notre demande de soutien de la ville pour planter un jardin de démonstration de pollinisateurs a été approuvée.



The DHES Sub-Committee is pleased to announce that our request for city support to plant a demonstration pollinator garden has been approved.

septembre / September

La Cité de Dorval attribuera une grande zone publique dans le parc Lawrence Earl et fournira un soutien par l'intermédiaire du service d'horticulture.

The City of Dorval will allocate a large, public-facing area in Lawrence Earl Park and provide support through the Horticultural department.

Le jardin servira de vitrine éducative pour aider les citoyens de Dorval à en apprendre davantage sur les jardins de pollinisateurs et commémorera également le 70e anniversaire du club. Le jardin présentera une palette de couleurs violette, jaune et blanche et sera en grande partie composé de plantes locales de notre région, dans la vallée du fleuve Saint-Laurent.

The garden will serve as an educational showpiece to help Dorval citizens learn about pollinator gardens and will also commemorate the club's 70th anniversary. The garden will feature a purple, yellow, and white colour scheme and will largely consist of plants local to our home in the St. Lawrence river valley.

Nous solliciterons des dons de plantes auprès de nos membres - alors restez à l'écoute !

We will be soliciting plant donations from our members - so stay tuned!

